



NOTICIAS CONATrib

2ª quincena de enero de 2025, Ciudad de México, Año 6, Núm. 1



Unión Ejecutivo-Legislativo, poderoso testimonio de unidad nacional

Conatrib

El presidente de la Comisión Nacional de Tribunales Superiores de Justicia de los Estados Unidos Mexicanos (Conatrib), magistrado Rafael Guerra Álvarez, destacó la unión de los poderes Ejecutivo y Legislativo, al enfatizar que son un poderoso testimonio de la unidad nacional que se

debe promover y preservar, en coordinación con el Judicial. Así lo señaló al pronunciar un discurso en el marco del Informe Anual de Gestión del magistrado Miguel Felipe Mery Ayup, presidente del Poder Judicial del Estado de Coahuila, que contó con la presencia del gobernador de la entidad, Manolo Jiménez Salinas.

[+ Ver más...](#)



En operaciones los juzgados especializados en violencia familiar contra las mujeres

Baja California

El Poder Judicial de Baja California (PJBC) presentó los Juzgados Especializados en Violencia Familiar contra las Mujeres, cuyo objetivo es evitar la revictimización en situaciones de violencia que afectan la calidad de vida de ellas, de sus hijas e hijos. Lo anterior durante un evento en las instalaciones del Sistema

de Justicia Penal Oral de Ensenada, encabezado por el presidente del Tribunal Superior de Justicia y del Consejo de la Judicatura del Estado, magistrado Alejandro Isaac Fragozo López, con la presencia de la presidenta municipal de dicho municipio, Claudia Agatón Muñoz, así como de autoridades de los tres niveles de gobierno.

[+ Ver más...](#)



PJCDMX publica el Anuario Estadístico e Indicadores de Derechos Humanos 2024

Ciudad de México

El Poder Judicial de la Ciudad de México (PJCDMX), encabezado por el magistrado Rafael Guerra Álvarez, publicó su Anuario Estadístico de Indicadores de Derechos Humanos 2024, el cual incluye 284 rubros de medición, y cuyo objetivo es proporcionar una visión completa y transparente sobre el acceso

a la justicia, la eficiencia en los procesos judiciales y la protección de los derechos humanos.

[+ Ver más...](#)



Fortalece el Poder Judicial de Nayarit la cultura de lapaz por conducto de la justicia restaurativa

Nayarit

La presidenta del Poder Judicial del Estado de Nayarit, magistrada Arecely Ávalos Lemus, realizó una reunión de trabajo con los titulares de los juzgados familiares de la entidad y personal de la Unidad de Justicia Restaurativa con el objetivo de establecer la estrategia para identificar casos de

divorcios altamente conflictivos y canalizarlos de manera adecuada a la Unidad, a fin de iniciar el proceso restaurativo de las relaciones familiares y mitigar el impacto negativo de la separación, con un particular énfasis, en el bienestar de los hijos, y en la tarea de fomentar una convivencia pacífica entre los progenitores.

[+ Ver más...](#)



Trabaja Poder Judicial en Lineamientos para la Reparación Integral del Daño con Perspectiva de Género

Oaxaca

La magistrada Berenice Ramírez Jiménez, titular del Poder Judicial del Estado de Oaxaca, se reunió con representantes de Fortis Consultoría, organización especializada en el desarrollo de políticas públicas en materias de seguridad y justicia, con el objetivo de dar seguimiento y revisar el avance

de proyectos conjuntos. Esto parte de la idea de construir un sistema de justicia innovador, sensible, incluyente y accesible, con responsabilidad social, donde todas las voces sean escuchadas.

[+ Ver más...](#)